

Clínica Gombao aplica fisioterapia y osteopatía para lograr recuperar de forma exitosa a sus pacientes

07/05/2018



La clínica de fisioterapia y osteopatía Gombao está formada por un equipo de cuatro grandes y experimentados profesionales; dos fisioterapeutas, un auxiliar y el propio Jose Luis Gombao; director, fisioterapeuta y osteópata que no para de crecer a través de una formación continua mediante conferencias y cursos específicos.

José Luis Gombao se diplomó como fisioterapeuta en la Universidad de Gimbernat de Barcelona hace más de 20 años. Más tarde cursó una especialización en Reeducación del Suelo Pélvico y Gimnasia Abdominal Hipopresiva. Pero fue después de su formación como osteópata, hace 10 años, cuando comprendió que es a través de esta disciplina desde donde mejor y con más efectividad lograba recuperar a sus pacientes, fuera cual fuera la dolencia o lesión, y desde la raíz del problema.

"En osteopatía existen tres lazos fundamentales que forman un todo en cada persona: la parte mecánica o estructural, la neurológica y la visceral. Cada uno de estos tres pilares, por sí mismo, es un mundo complejo, aunque con estudio, dedicación y experiencia puede llegar a comprenderse. Pero si a esa información le sumamos la capacidad de observar y tratar esos tres pilares o bases en su conjunto, conseguimos una visión completa de cada persona que **transforma y evoluciona la forma de tratar patologías**, y por supuesto de conseguir los mejores resultados para nuestros pacientes", afirma Gombao.



Además de su formación y la experiencia en su clínica, también ejerce como fisioterapeuta en el Hospital General Virgen de la Salud de Elda desde hace 18 años. La salud siempre fue su vocación, algo que tuvo claro desde niño. Y la osteopatía, junto al resto de formación y experiencia, ha sido la clave para hacerle sentir muy seguro y tranquilo en un campo todavía desconocido para muchos, que además se ha convertido en un proyecto de vida apasionante del que nos cuenta que tiene mucho que agradecerle. "Crecer profesionalmente para conseguir ser una clínica de referencia en la provincia tiene muchísimo que ver con el gran apoyo que siempre he tenido de mis

padres, mi esposa y mis hijos".

La osteopatía es un enfoque asistencial desarrollado por Andrew Taylor Still (EE UU), a partir de un sistema de diagnosis y tratamiento donde se pone una atención especial en la estructura y problemas mecánicos del cuerpo. Se basa en la teoría de que los huesos, los músculos, articulaciones y tejido conectivo desempeñan un papel central en el mantenimiento de la salud. La osteopatía responde a la necesidad básica del cuerpo humano de establecer una adecuada nutrición celular, asegurar el flujo sanguíneo y linfático, una correcta relación entre la estructura y la función para la que está diseñada y la capacidad del propio cuerpo de auto regularse y auto curarse gracias a las facilidades que aporta esta técnica aplicada en Clínica Gombao.

La clínica Gombao se encuentra en la calle Rafael Altamira, 10 de Elda. Su teléfono es el 965 385 101 o el 692 212 464. Además disponen de página de facebook.



La osteopatía trata al paciente en su conjunto | Jesús Cruces.